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NO. 地区 発言要旨 担当課 令和元年度の対応、追加説明

1

鷹栖① 【意見】
■鷹栖高校前の芝の多目的広場は自由に使える
ことが知られてないのでは。

教育課 多目的広場を含めた施設や内容について、引き続きホーム
ページやフェイスブックでの周知に努めてまいります。

2

鷹栖① 【意見】
■住民センターが入りやすくなり、ラウンジに
子どもたちが集まっているのは良いことだが、
他に行き場が無いのでは。逆に子どもが占領し
て、大人が利用できない側面もあるため、子ど
もの居場所として空き部屋を活用できないか。

教育課 サンホールはぴねすや総合体育館・B&G海洋センター、図書
室など集まって過ごす場所はありますが、子どもの利用者が
多い状況であれば、住民センターの空き部屋活用について指
定管理団体と協議いたします。

3

鷹栖② 【意見】
■子どもへの地域文化の伝承
大きな行事ばかりでなく、小さな行事を見直し
て、資料館を活用して継承などにつなげてはど
うか。
また、例えば子どもみこしがあるが、神様が
入っていない神輿なので、子どもたちが本来の
意味を理解していないのでは。本来の意味が伝
わる機会があるとよい。

教育課 歴史・文化を継承していくことはとても大事なことと認識し
ています。核となる場所として資料館を活用し、文化財審議
委員に意見をいただきながら文化の伝承を進めてまいりま
す。また、例として子どもみこしを挙げていただきました
が、伝統文化の由縁など伝えることは大切であり、関係団体
とも連携していきます。

4

鷹栖② 【質問】
■町のホームページ（HP）やFacebook（FB）に
ついて
町のHPなどの閲覧者が、どのくらいいるのか分
析はできているのか。（同じ人が２回見るの
と、２名のが１回ずつ見る分けなど）

総務企画課 HPの閲覧者分析を行っており、「ユーザー（何名の人がHPを
訪れたか）」、「ページビュー（ページがいくつ開かれた
か）」などの指標があり、数値を把握しています。FBは「い
いね」や「リーチ」などの指標が示され、同様に傾向をつか
んでおります。傾向としては、町を代表するイベント（ジョ
ギングフェスティバル、熱夏フェスタなど）の紹介ページは
各数値が大きくなり、多くの方の関心が寄せられているとい
えます。

鷹栖地区では、２グループに分かれて懇談しています。
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鷹栖② 【意見】
■町営バス
高齢になってくると、家の前の道に出るのも辛
い。軒先までは来てくれないのでハイヤーなど
を呼ぶことも。

町民課 町営バスの運行については、平成28年10月から現在のデマン
ド方式による運行をしています。デマンド方式により、バス
停での乗下車から予約先（自宅前公道や公共施設等）での乗
下車になりました。軒先（私有地）の出入りは、バスの安全
運行上支障があるため、軒先での乗下車には対応しておりま
せん。ハイヤーの利用については高齢者交通費助成事業があ
りますので、ご利用をお考えいただき、体調に応じたハイ
ヤーと町営バスの利用をお願いいたします。
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